Expérience très intéressante en Trophée de France OK-N
Trente karts OK-N motorisés par Modena Engines, TM Kart et Vortex ont évolué pour la première fois en compétition sur le territoire national lors du Trophée de France OK-N à Salbris pour le plus grand plaisir de leurs pilotes. 
La découverte de l’OK-N en France a été riche d’enseignements lors du Trophée de France OK-N,  du 21 au 23 juillet sur le circuit international de Salbris. Les courses ont été très animées et le suspense s’est même poursuivi au-delà de la ligne d’arrivée finale avant d’officialiser la victoire de Maxime Geley, déjà titré Champion de France Sénior la semaine précédente. Les pilotes ont été unanimes sur les bonnes sensations procurées par la motorisation OK-N. 
Le tirage au sort des moteurs entre les trois partenaires de la FFSA Modena Engines, TM Kart et Vortex représentés par leurs distributeurs français a apporté un véritable plus à la compétition. Bonnes performances, faibles écarts entre les trois marques de moteur, toutes présentes dans le top 5 final, et courses endiablées constituaient les points marquants de ce Trophée de France. 
Une bonne initiative de la FFSA
Grâce à la formule originale adoptée par la FFSA pour faire découvrir cette nouvelle catégorie, les 30 places disponibles avaient rapidement été remplies par les pilotes sélectionnés dans leur ligue de karting. Il faut préciser que l’engagement d’un montant de 700 € comprenait le droit d’inscription, la fourniture du moteur et de ses accessoires : carburateur, boîte à air, pot d’échappement et platine moteur, plus deux bidons d’huile. Les moteurs devaient être rapportés au parc fermé après chaque journée. 
Un retour vers les origines du karting
Le projet OK-N lancé par la FIA Karting renoue avec les origines du karting. La mécanique est issue des éprouvés moteurs OK avec un régime maximal de rotation ramené de 16.000 à 15.000 tr/min et la suppression de la valve à l’échappement. Puissance et simplicité en sont ses principales qualités. Le démarrage à la poussette aidé par la présence d’un décompresseur a nécessité une période d’accoutumance pour certains, mais la procédure ne posait plus de problème en fin de meeting. 
Une approche différente
Habitués aux catégories monomarques, les pilotes et leurs mécaniciens n’étaient pas tous au fait de la subtilité de ces mécaniques OK-N héritières dans l’esprit des légendaires ICA et Formule A. Le réglage des carburateurs à membrane a parfois causé quelques soucis aux moins aguerris. Les vrais spécialistes ont pu faire la différence. 
Retransmission en direct samedi et dimanche
L’évènement a pu être largement suivi grâce à la diffusion en direct sur la chaîne Youtube officielle de la FFSA, ffsa.tv, dès les manches de samedi jusqu’à la finale de dimanche. 
Des courses serrées
Gaspard Simon (Tony Kart/Modena) commençait par réaliser la pole position en 59’’468 face à Evan Mainier (KR/Modena) et Enzo Lévêque (Redspeed/TM). Simon conservait l’avantage à l’issue des deux manches qualificatives devant Lévêque et Mainier. Lors de la super manche, Andy Ratel (KR/Modena) s’imposait devant Mathis Parlant (Tony Kart/Modena) et Simon, puis Lévêque et Alexis Coursault (Birel ART/TM). La combativité des participants était à son comble pendant la finale. La course débutait par un duel en tête entre Ratel et Simon. Parlant s’installait ensuite à la 1re position. La disparition de Simon et d’Hugo Herrouin (KR/Vortex) lors d’un incident à quatre tours de l’arrivée, puis l’abandon de Mainier deux tours plus tard allaient changer la physionomie de la finale. Parlant franchissant la ligne d’arrivée avec une avance de plus de 7 secondes sur Maxime Geley (Sodi/TM). Il était par la suite sanctionné pour avoir causé une collision et laissait la victoire à Geley, qui obtenait un nouveau succès une semaine après avoir été couronné Champion de France Sénior. Lévêque complétait le podium devant Lilian Forny (OTK/Vortex) +7 places, Medhi Lassoued (Sodi/Vortex) terminait 5e (+13 places) et Gwenael Loison (Tony Kart/TM) 6e (+19 places). 6e sur la ligne, Ratel se retrouvait classé 16e à la suite d’une pénalité. 
Grâce à la FIA Karting les trois premiers et Fourny, 1er Vortex, sont qualifiés pour la Coupe du Monde OK-N 2024. Geley est également qualifié pour la Road to The OK-N World Cup qui se déroulera pendant le Championnat du Monde OK & Junior à Franciacorta en octobre prochain. 
Classement du Trophée de France OK-N
1- Maxime Geley (Sodi/TM)
2- Mathis Parlant (Tony Kart/Modena)
3- Enzo Lévêque (Redspeed/TM)
4- Lilian Fourny (OTK/Vortex)
5- Medhi Lassoued (Sodi/Vortex)
A very interesting experience at the OK-N French Trophy 
Thirty OK-N karts powered by Modena Engines, TM Kart and Vortex competed in France for the first time at the OK-N French Trophy in Salbris, much to the delight of the drivers. 
The discovery of OK-N in France was rich in lessons learned at the OK-N French Trophy, held from 21st to 23rd July on the Salbris international circuit. The races were very lively, and the suspense even continued beyond the Final finish line before Maxime Geley, who had already been crowned French Senior Champion the previous week, took victory. The drivers were unanimous in their praise for the enjoyable sensations provided by the OK-N engine. 
The draw for the engines between the three FFSA partners, Modena Engines, TM Kart and Vortex, represented by their French distributors, added a real plus to the competition. Good performances, small gaps between the three engine brands, all of which finished in the top five, and furious racing were the highlights of this French Trophy. 
A strong initiative from the FFSA
Thanks to the original formula adopted by the FFSA to introduce this new category, the 30 places available were quickly filled by the drivers selected from their karting leagues. It should be pointed out that the entry fee of €700 included the registration fee, the supply of the engine and its accessories: carburettor, airbox, exhaust and engine mount, plus two cans of oil. The engines had to be returned to the Parc Fermé after each day. 
A return to the origins of karting
The OK-N project launched by FIA Karting is a return to the origins of karting. The powertrain is based on the tried and tested OK engines, with maximum engine speed reduced from 16,000 to 15,000 rpm and no exhaust valve. Power and simplicity are its main qualities. The push-start, aided by a decompressor, took some getting used to, but by the end of the meeting the procedure was no longer a problem. 
A different approach
Accustomed to single-make categories, the drivers and their mechanics were not all familiar with the subtleties of these OK-N engines, which are heirs in spirit to the legendary ICA and Formula A karts. The adjustment of the diaphragm carburettors sometimes caused a few problems for the less experienced. The real specialists were able to make the difference. 
Live coverage on Saturday and Sunday
The event was widely followed thanks to live broadcasts on the FFSA's official YouTube channel, ffsa.tv, from Saturday's heats through to Sunday's Final. 
Close races
Gaspard Simon (Tony Kart/Modena) started from pole position with a time of 59''468, ahead of Evan Mainier (KR/Modena) and Enzo Lévêque (Redspeed/TM). Simon maintained his lead after the two Qualifying Heats, ahead of Lévêque and Mainier. In the Super Heat, Andy Ratel (KR/Modena) won ahead of Mathis Parlant (Tony Kart/Modena) and Simon, then Lévêque and Alexis Coursault (Birel ART/TM). The participants' fighting spirit was at its peak during the Final. The race began with a duel in the lead between Ratel and Simon. Parlant then moved into 1st position. The disappearance of Simon and Hugo Herrouin (KR/Vortex) in an incident with four laps to go, followed by Mainier's retirement two laps later, changed the face of the Final. Parlant crossed the line with a lead of over 7 seconds over Maxime Geley (Sodi/TM). He was subsequently penalised for causing a collision and left the win to Geley, who achieved another success a week after being crowned French Senior Champion. Lévêque completed the podium ahead of Lilian Forny (OTK/Vortex) +7 places, Medhi Lassoued (Sodi/Vortex) finished 5th (+13 places) and Gwenael Loison (Tony Kart/TM) 6th (+19 places). Ratel, 6th on the line, was placed 16th following a penalty. 
Thanks to FIA Karting, the top three and Fourny, the top Vortex, have qualified for the 2024 OK-N World Cup. Geley has also qualified for the Road to The OK-N World Cup, which will take place during the OK & Junior World Championship at Franciacorta in October. 
OK-N French Trophy standings
1- Maxime Geley (Sodi/TM)
2- Mathis Parlant (Tony Kart/Modena)
3- Enzo Lévêque (Redspeed/TM)
4- Lilian Fourny (OTK/Vortex)
5- Medhi Lassoued (Sodi/Vortex)
